
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                      

          



 
En cumplimiento al Artículo 53 apartado C numeral 1, de la Constitución Política de la 
Ciudad de México.  Artículo, 82 y 103 fracción III de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad 
de México y en el Artículo 8, fracción IV del Reglamento Interior de la Alcaldía en Venustiano 
Carranza, rindo el informe anual que nuestra ley establece. 
 
Mes de octubre de 2018 
 

1. Tome protesta como Concejal en la Alcaldía Venustiano Carranza el 1 de 
octubre de 2018 

2. En la primera sesión del Concejo que se celebró el día 19 de octubre de 2018, 
se presentó la propuesta de la Secretaria Técnica. Mi voto fue a favor, 
considerando que la licenciada Flor Itzé Ramírez Godínez está capacitada 
para ejercer el cargo de secretaría Técnica. La propuesta presentada por el 
Alcalde fue rechazada. 

3. En esta sesión el presidente del Concejo el Licenciado Julio César Moreno 
expresó que se formaría una Comisión con los Concejales que 
voluntariamente se integrarán a la misma para presentar un proyecto de 
Reglamento Interno del Concejo, Me sume a los Concejales que manifestaron 
la intención de participar quedando finalmente, los diez Concejales 

4. Comencé a trabajar en un proyecto personal de Reglamento Interno de la 
Alcaldía en Venustiano Carranza. 
 

 
 
 
Mes de noviembre de 2018 
 

5. El día 20 de noviembre asistí en calidad de Concejal al desfile civico en 
conmemoración al aniversario de inicio de la Revolución Mexicana, presidido 
por el Alcalde Julio Cesar Moreno. 

6. El día 27 de noviembre de 2018 se celebró la segunda sesión Ordinaria del 
Concejo, donde se aprobó el Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía 
en Venustiano Carranza. 
El Reglamento Interno que presente al Concejo fue aprobado con ocho votos 

a favor y dos en contra. 
7.  Se sometió a votación la Integración de las Presidencias de las Comisiones 

del Concejo de la Alcaldía, donde mi voto fue a favor de cada una de ellas. 
Considerando que los Concejales nombrados presidentes tienen la capacidad 
para presidir cada una de las Comisiones en beneficio de nuestra Alcaldía. 

8. Se realizó la aprobación de la Propuesta del Presupuesto para el pago de 
Emolumentos de los Concejales y del Personal de Apoyo de éste Órgano 



 
Colegiado, a lo cual mi voto fue a favor, considerando aunque no es una 
retribución justa, es lo mejor que se podía aspirar en ese momento. 

 
Mes de diciembre de 2018 
 

9. El día 11 de diciembre de 2018, se llevó a cabo la tercera sesión de la Alcaldía 
Venustiano Carranza, para lo cual el presidente del Concejo y Alcalde 
presentó el Proyecto del Presupuesto para el ejercicio de 2019 en la Alcaldía 
Venustiano Carranza, vote a favor, considerando que los montos presentados 
y las propuestas de asignaciones eran las más adecuadas para mantener el 
buen trabajo y la correcta administración en nuestra Alcaldía. 

10. Asistí a la entrega de las oficinas del Concejo el día 11 de diciembre. Presidido 
por el Alcalde Julio Cesar Moreno. 

 
Mes de enero de 2019 
 

11. Asistí el día 31 de enero de 2019 a la cuarta sesión Ordinaria del Concejo, 
donde se aprobó la integración de las comisiones que fueron previamente 
conformadas y aprobadas por el Concejo, en cada una de las comisiones vote 
a favor, en mi consideración cada uno de los Concejales integrantes está 
capacitado para realizar las actividades de cada Comisión. 

12. El día 8 de enero nos reunimos los Concejales.  
 
 
 
 
Mes de febrero de 2019 
 

13. En este mes se canceló la quinta sesión ordinaria debido a que la salud del 
Presidente de Concejo estaba afectada, esto de acuerdo al oficio número 
AVC/ST/05/2019 

14. El día 7 de febrero acudí a la sesión de instalación de la Comisión de Seguridad 
Ciudadana y Prevención del Delito, tomando protestas como secretario 
técnico de la Comisión. 

15. Asistí el día 11 de febrero a la sesión de instalación de la Comisión de Análisis, 
Prevención y Estudio Delictivo, en calidad de secretario de la misma. 

16. El 25 de febrero asistí a la primera sesión de la Comisión de Análisis, 
Prevención y Estudio Delictivo. 

17.  El día 15 de febrero se celebró la sesión de instalación de la Comisión de 
Equidad de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos 
vulnerables, en la cual tome protesta como vocal de dicha Comisión. 



 
18. Asistí el día 15 de febrero a la sesión de instalación de la Comisión de 

Desarrollo Económico donde tomé protesta como secretario técnico de la 
Comisión. 

19. El 22 de febrero me presenté a la primera sesión de la Comisión de Equidad 
de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables, en 
la cual tomé protesta como vocal de dicha Comisión.  

20. Asistí el día 27 de febrero a la primera sesión ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo Económico. 

21. El día 7 de febrero se celebró la sesión de instalación de la Comisión de Obras, 
Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección Civil, 
tomando protesta como vocal de la Comisión. 

22. El día 22 de febrero acudí a la primera sesión ordinaria de la Comisión de 
Obras, Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección 
Civil. 

23. Asistí el 22 de febrero a la primera sesión ordinaria de la Comisión de 
Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito. 

 
 
 
Mes de marzo de 2019 
 

24. Se convocó a una sesión extraordinaria el día 30 de marzo de 2019, donde se 
sometió a votación la Propuesta de designación del titular de la Secretaria 
Técnica del Concejo de la Alcaldía, debido a la experiencia del licenciado 
Daniel Almazán Jiménez, mi voto fue a favor de que asumiera el cargo en la 
secretaria Técnica del Concejo.  Se sometió a votación la Aprobación de la 
creación del Comité de Participación Social y Desarrollo Comunitario, 
manifesté mi voto a favor del Comité debido a que consideré que la Concejal 
Teresa Garduño propuesta para presidir este Comité cuenta con la 
experiencia y el compromiso para llevar adelante esta tarea encomendada.   

25. El 1 de marzo asistí a la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Análisis, 
Prevención y Estudio Delictivo. 

26. Asistí el día 4 de marzo a la reunión de Concejales. 
27. El día 6 de marzo se celebró la segunda sesión ordinaria de la Comisión de 

Análisis, Prevención y Estudio Delictivo. 
28. El 9 de marzo asistí a la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Equidad 

de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables, en 
la cual tomé protesta como vocal de dicha Comisión.  

29. El día 19 de marzo. Sostuvimos una reunión de trabajo con los Concejales. 
30. Me presenté el día 28 de marzo a la segunda sesión ordinaria de la Comisión 

de Desarrollo Económico. 



 
31. El día 29 de marzo acudí a la segunda sesión ordinaria de la Comisión de 

Obras, Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección 
Civil. 

32. Asistí el día 29 de marzo a la tercera sesión ordinaria de la Comisión de 
Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito 
 

 
Mes de abril de 2019 
 

33.  El día 29 de abril nos reunimos el Concejo de la Alcaldía Venustiano Carranza 
a celebrar la quinta sesión ordinaria. Uno de los temas correspondientes fue 
Presentación y en su caso aprobación de la integración del Comité de 
Participación Social y Desarrollo Comunitario. Otro de los temas fue la 
Discusión y en su caso, aprobación del Comité de Movilidad Sustentable y 
Espacios Públicos. 

34. El día 8 de abril me presenté a la tercera sesión ordinaria de la Comisión de 
Análisis, Prevención y Estudio Delictivo. 

35. Nos reunimos el día 11 de abril, seis de los Concejales para hablar sobre los 
avances que se han tenido. 

36.  Acudí el día 15 de febrero a la tercera sesión de la Comisión de Equidad de 
Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables. 

37. El día 25 de abril asistí a la tercera sesión ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo Económico. 

38. Asistí el día 26 de abril a la tercera sesión ordinaria de la Comisión de Obras, 
Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección Civil. 

39. El día 26 de abril asistí a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Seguridad 
Ciudadana y Prevención del Delito 
 
 

 
Mes de mayo de 2019 
 

40.  La sexta sesión se realizó el día 30 de mayo los temas a tratar fueron Discusión 
y en su caso aprobación de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte; a propuesta 
del Concejal Jerónimo Rodríguez. A lo cual vote en contra ya que el Concejal no ha 
asistido a ninguna de las sesiones de la Comisión de Análisis, Prevención y Estudio 
Delictivo y no ha justificado sus faltas a las sesiones. 

41. Asistí el día 13 de mayo a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Análisis, 
Prevención y Estudio Delictivo.  

42. El día 15 de mayo participé en los Foros temáticos de la Alcaldía con el tema Alcaldía 
Digital. 



 
43. El 22 de mayo estuve presenté en la comparecencia del alcalde Julio Cesar Moreno, 

frente a las Comisiones Unidades de Administración Pública local; de Alcaldías y 
Límites territoriales. 

44. Asistí el 22 de mayo al foro de Fondeso, organizado por el Concejal Hugo Enrique 
Rodríguez Caballero presidente de la Comisión de Desarrollo Económico. 

45. El día 24 de mayo me presenté a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de 
Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito 

46. El día 31 de mayo asistí a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Equidad 
de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables. 

47. Acudí el día 30 de mayo a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo Económico. 

48. Asistí el día 31 de mayo a la cuarta sesión de la Comisión de Obras, Servicios 
Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección Civil. 

 
 
Mes de junio de 2019 
 

49. El día 28 de junio asistí a la séptima sesión del Concejo de la Alcaldía en 
Venustiano Carranza los temas que se discutieron fueron: 
                          Presentación y en su caso, aprobación de la Iniciativa con Proyecto de 
Decreto por el que se reforman y adicionan los Artículos 28, 40 y 45 del Reglamento 
Interior del Concejo de la Alcaldía Venustiano Carranza, aprobado en Sesión 
Ordinaria del Concejo del 27 de noviembre de 2018, presentada por el Presidente 
del Concejo, Lic. Julio César Moreno Rivera, Alcalde en Venustiano Carranza. III. 
Propuesta del Concejal Víctor Manuel Otero Cárdenas, para implementar un 
Programa de Reforestación en la Alcaldía Venustiano Carranza. IV. Discusión y en su 
caso, aprobación de la creación del Comité de Educación, Cultura y Deporte, a 
propuesta del Concejal Jerónimo Rodríguez. 

50. Me presenté el día 10 de junio a la quinta sesión ordinaria de la Comisión de 
Análisis, Prevención y Estudio Delictivo.  

51. Acudí el día 20 de junio, en respuesta a la invitación del Concejal Otero para 
la reunión denominada “Calentamiento Global”  

52. El 24 de junio acudí a la reunión con los Concejales para tratar diversos temas 
que nos competen. 

53.  El día 25 de junio nos reunimos los Concejales Hugo, Jerónimo, Teresa, María 
de la Luz, María Dolores, Noemi, en esta reunión asistió la asistente del 
Concejal Vladimir. 

54. Asistí el día 28 de junio a la quinta sesión ordinaria de la Comisión de Equidad 
de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables. 

55. El día 27 de junio me presenté a la quinta sesión ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo Económico. 



 
56. Acudí el día 28 de junio a la quinta sesión ordinaria de la Comisión de Obras, 

Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección Civil. 
57. El día 28 de junio asistí a la quinta sesión ordinaria de la Comisión de 

Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito. 
58. Me presenté el 3 de junio a la sesión de instalación del Comité de 

Participación Social y Desarrollo Comunitario, según la convocatoria que 
recibí. Tomando protesta como vocal del Comité. 

59. El día 27 de junio acudí en respuesta a la convocatoria para la primera sesión 
del Comité de Participación Social y Desarrollo Comunitario. 

 
 

Mes de julio de 2019 
 

60.  La octava sesión se celebró el día 25 de julio de 2019. La propuesta de 
presentación, discusión y en su caso aprobación del período de suspensión 
de actividades del Concejo de la Alcaldía Venustiano Carranza, expuesta por 
la Concejal María Dolores Vásquez Reyes fue retirada del Orden del Día por 
unanimidad del Concejo, al no tener un sustento sólido. 

61. El 2 de julio tuvimos una reunión como Concejales para tratar temas que 
competen al cargo que estamos realizando. 

62. Sostuve una reunión de trabajo el día 5 de julio con la Concejal Noemi 
Alvarado. 

63. Asistí el día 8 de julio a la sexta sesión ordinaria de la Comisión de Análisis, 
Prevención y Estudio Delictivo.  

64. Estuve presenté en mi calidad de Concejal el día 15 de julio en el foro “Rescatando 
nuestras raíces” convocado por el Comité de Participación Social y Desarrollo 
Comunitario. Evento realizado en el auditorio del Concejo. 

65. Asistí en calidad de Concejal al foro de la “Guardia Nacional”, realizado por el 
Concejal Otero. 

66. Me presenté el día 25 de julio a la sexta sesión ordinaria de la Comisión de 
Equidad de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos 
vulnerables. 

67. El 25 de julio asistí a la sexta sesión ordinaria de la Comisión de Desarrollo 
Económico. 

68. El día 25 de julio acudí a la sexta sesión ordinaria de la Comisión de Obras, 
Servicios Urbanos, Sustentabilidad, Medio Ambiente y Protección Civil. 

69. Asistí el 25 de julio a la sexta sesión ordinaria de la Comisión de Seguridad 
Ciudadana y Prevención del Delito 

70. El día 27 de julio acudí en respuesta a la convocatoria para la segunda sesión 
del Comité de Participación Social y Desarrollo Comunitario. 



 
71. En calidad de Concejal acudí al evento “La feria de la torta”, presidido por el 

Alcalde Julio César Moreno. 
 
Mes de agosto de 2019 
 

72. El día 28 de agosto se celebró la novena sesión ordinaria del Concejo de la 
Alcaldía. El tema a fue Discusión y en su caso, aprobación de la propuesta para la 
inclusión de un Intérprete de Lenguas de Señas Mexicana (LSM) en las Sesiones que 
tenga a bien celebrar el Concejo. 

73. El día 16 de agosto asistí la séptima sesión ordinaria de la Comisión de 
Análisis, Prevención y Estudio Delictivo.  

74. Acudí el 29 de agosto a la séptima sesión ordinaria de la Comisión de Equidad 
de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos vulnerables. 

75. El 29 de agosto me presenté a la séptima sesión ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo Económico. 

76. Me presenté el día 29 de agosto a la tercera sesión del Comité de 
Participación Social y Desarrollo Comunitario. 

 
Mes de septiembre de 2019 
 

77. El día 5 de septiembre se convocó para la reunión de Concejales de la Ciudad 
de México, a la cual me presenté. 

78. El día 3 de septiembre asistí a la séptima sesión ordinaria de la Comisión de 
Equidad de Género, protección a la Mujer, Niñez y Jóvenes y Grupos 
vulnerables. 

79. El día 3 de septiembre acudí a la séptima sesión ordinaria de la Comisión de 
Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito 

80. Me presenté el día 10 de septiembre a la octava sesión ordinaria de la 
Comisión de Análisis, Prevención y Estudio Delictivo.  

81. Asistí a la ceremonia conmemorativa del aniversario del inicio de la 
Independencia Mexicana, el día 15 de septiembre, en la Alcaldía Venustiano 
Carranza. 

 
 
 
                  Sin más por el momento le envió un fraternal saludo y quedo a sus órdenes 
 
 
 
 

Atentamente 
C. Gamaliel Vázquez Herrera 



 
Concejal en la Alcaldía en Venustiano Carranza 

 


